



ゆりぐみだより

神戸幼稚園 2021年3月8日 NO. 18

小学校へ行ってきました！！



3月1日、神戸小学校へ行き、6年生にお礼の手紙をプレゼントしたり、1年生の体育の授業を見学させてもらったりしました。教室に入る前はちょっとドキドキ♡「緊張するなあ・・・」と言っていた子どもたち。でも昨年度園の掃除に来てもらったこと、集団登校で優しくしてもらったことなどを思い出して、がんばってお礼の言葉も言ってきました。6年生からは「1年生でもがんばってください」と声をかけてもらいました。園に戻ってから、子どもたちは「机がたくさん並んでいた」「先生優しそうだった(*^^*)」などと話していて、小学校への期待も膨らんだようでした。

また、休み時間には小学生に交じって、校庭で遊んできました。園とは違う遊具に大喜びの子どもたちでした！「シーソーもあった！」「ジャングルジム大きかった！」「鉄棒がたくさんあった！」など、嬉しそうに話していましたよ。“小学校って楽しいこともいっぱいあるんだな♪”と感じたようで、貴重な体験となりました♡



園生活が残り少なくなってきて、友だちや園と別れる淋しい気持ちを口に出す子もいます。他にも小学校への期待や不安など、子どもたちはさまざまな気持ちを抱いていると思います。「もうすぐ小学生になるのに、こんなことができなくて大丈夫！？」と言うのではなく、「さすが！〇〇くん（ちゃん）、もうすぐ小学生だもんね！すごいね」と成長した姿を認めていきたいですね！



2月末、お別れ遠足のお菓子を買いに、あいづやさんに行きました。友だちと行くお買い物にルンルンの子どもたちでした♪お店では自分で100円分のお菓子を選びました。「これは20円、これは30円だから・・・あと・・・」と数えたり、お店の方に「これください」と言ったりしてお買い物を楽しみました。



お別れ遠足楽しかったね♪

自分で買ったおやつを持って、みんなで神戸公園へ行ってきました。遊具で遊んだり、お菓子を食べたりして大喜びでした！楽しい思い出がまた一つ増えましたよ(^-^)

また、つくしもたくさん見つけて、採ることも楽しんだ子どもたちでした。まだ風の冷たさはあるものの、暖かい日差しに春が近づいていることを感じました。

